

Autoridades analizan avances y retos de la democracia

Admiten que el desafío más grande será recuperar la confianza y fomentar la participación ciudadana

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.- Autoridades electorales del ámbito federal y estatal inauguraron el XXXV Congreso Internacional de Estudios Electorales en el edificio Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México, cuyo tema central fue “Democracias y Procesos Electorales 2024. Resonancias, desafíos y oportunidades”, el cual se efectuará hasta el 22 de noviembre.

Las autoridades refirieron que entre los retos que tienen por delante está el recobrar la confianza ciudadana en las instituciones, disminuir la desinformación, fomentar la participación ciudadana y seguir consolidando la transparencia garantizando elecciones libres y justas.

En este espacio, personal académico, estudiantes, políticos y autoridades del Consejo Directivo de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales. A.C (SOMEE); del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM); del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM); del Instituto Nacional Electoral (INE) y de la propia Máxima Casa de Estudios mexiquense, dialogarán a lo largo de cuatro días sobre la democracia, la evolución de los comicios, la justicia electoral y la protección de los derechos político electorales.



Analizaron retos y perspectivas de la democracia.

UAEMex debatirá los desafíos de la democracia

PAOLA MONTOYA CELIS

Toluca será sede del 35 Congreso Internacional de Estudios Electorales, que reúne a especialistas, docentes y estudiantes de la materia, procedentes de aproximadamente 60 países, explicaron las autoridades universitarias durante su inauguración.

En este año el tema será "Democracias y Procesos electorales 2024. Resonancias, desafíos y oportunidades", comentaron en el evento que tuvo como sede el Aula Magna "Lic. Adolfo López Mateos", ubicada al interior del edificio de Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex).

El objetivo de esta convención es intercambiar ideas, analizar y debatir los desafíos y retos de la democracia para crear reflexiones, conclusiones, propuestas e ideas vanguardistas que ayuden a mantener la paz social y la gobernabilidad, coincidieron

representantes de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (Somee), el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) y la UAEMex.

Al tomar el micrófono, la consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, explicó que los temas que se tratarán servirán para que los conocimientos académicos ayuden a aterrizar las ideas sobre políticas públicas que existen en los órganos electorales.

"Me parece que el temario de este congreso apunta justamente en ese sentido, pues no sólo abordarán los problemas clásicos desde la materia electoral, sino que van de lleno a temas de vanguardia que requieren de respuestas creativas a estas instituciones. El vínculo con la academia permite dar esas bases científicas a las propuestas de política pública que se diseñan e implementan", mencionó.

Inauguran congreso de estudios electorales

BERNARDO JASSO
TOLUCA

En el Aula Magna del edificio de Rectoría de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) se inauguró el XXXV Congreso Internacional de Estudios Electorales, el cual se desarrollará desde este martes 19 hasta el viernes 22 de noviembre próximo, y tendrá el propósito de escuchar, analizar y compartir experiencias sobre los avances y desafíos en la materia a través de diversas ponencias con académicos.

“Será muy enriquecedor, temas como estudios electorales, transparencia, equidad, acceso a la justicia, participación ciudadana, el impacto de la tecnología en los procesos electorales, serán el punto central de la discusión, el análisis, la reflexión, todo ello para construir argumentos que permitan la comprensión y aplicación en los procesos democráticos de nuestra sociedad”, comentó en la inauguración, el rector de la UAEMéx, Carlos Eduardo Barrea Díaz.

La mencionada aula y la Biblioteca Central de la UAEMéx, serán las sedes en donde se desarrollarán las ponencias de este congreso internacional, y al respecto la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido, explicó que estos espacios son importantes porque los procesos electorales sugieren que las instituciones adopten medidas para contener los desafíos que la modernidad está imponiendo a las democracias.

De las conferencias, destacó la que realizará Carla Humphrey en la Biblioteca Central a las 12 pm este 20 de noviembre: “El INE frente la elección del Poder Judicial”. ■